



LA RETRAITE MACRON, C'EST NON!



31
JANVIER

GREVE et Manifestation

MAISON DE LA CULTURE

14H AMIENS



RETRAIT !

La réforme des retraites du gouvernement Macron, on n'en veut pas !

L'immense majorité de la population l'a exprimé par la grève et la manifestation : on ne veut pas de cette réforme des retraites de Macron, que rien ne vient justifier. Deux millions en France, 18 000 à Amiens, 2500 à Abbeville, 600 dans le Vimeu, des centaines en piquet de grève.

Les travailleuses et les travailleurs aspirent à partir à la retraite en bonne santé, et avec un niveau de retraite qui permette de vivre dignement. 600 000 personnes ont déjà signé la pétition intersyndicale. Nous ne voulons pas de la retraite des morts !

Alors que tous les arguments du gouvernement tombent, qu'il n'existe aucun problème de financement, nous le savons : c'est par la grève et la mobilisation, en amplifiant le rapport de force que nous pouvons gagner. Afin d'inscrire cette mobilisation dans la durée, les organisations syndicales appellent les salariés, les étudiants, les lycéens, les apprentis, à organiser des assemblées générales pour décider ensemble la mobilisation, la grève. D'ores et déjà, certains secteurs discutent de la reconduction.

Alors que le gouvernement Macron appelle à ne « pas bloquer le pays » nous réaffirmons que ce gouvernement est responsable de cette situation, en refusant d'entendre que 9 actifs sur 10 veulent le retrait de sa réforme.

Nous sommes unis et déterminés à obtenir le retrait. C'est pourquoi l'intersyndicale appelle à faire **grève et à manifester le 31 janvier.**



L'intersyndicale invite la population à **signer massivement la pétition**,
<https://chnq.it/GtMdrnp2SH>

QR Code pour signer la pétition

31
JANVIER

GREVE et Manifestation

MAISON DE LA CULTURE

14H AMIENS